



Todesanzeige

Wir müssen leider Abschied nehmen von unserem langjährigen Veteranenmitglied

Kurt Hürzeler

29. Januar 1931 – 3. Dezember 2022

Kurt war seit dem 1. Januar 1948 Mitglied im Ruderclub Thalwil. Er war fast 74 Jahre mit dem RCT verbunden, zuerst als Junior, dann als Aktiver und seit 1963 als Altherr. Somit gehörte er zu den treuesten Clubmitgliedern.

Insbesondere bei den Veteranen fühlte sich Kurt sehr wohl und pflegte den Kontakt zu seinen Clubkameraden.

Seiner Gemahlin Elfriede Hürzeler und seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Ruderclub Thalwil, Seestrasse 178, 8800 Thalwil